

# Anniversaire Les 50 bougies de l'IMP des Catherinettes

50 ans d'expérience sur le champ du handicap pour l'Arsea, et 50 ans d'existence pour l'IMP « Les Catherinettes » de Colmar. Ces deux anniversaires donneront lieu à deux jours de fête, vendredi et samedi prochain.

L'Arsea fête ses 50 ans d'expérience sur le champ du handicap et l'Institut Médico Pédagogique « Les Catherinettes » de Colmar ses 50 ans d'existence vendredi 23 et samedi 24 mars. L'IMP est l'un des établissements et services gérés par l'Arsea, Association régionale spécialisée d'action sociale, d'éducation et d'animation dont le siège est à Strasbourg.

L'IMP dirigé par Claudine Riedel accueille des enfants âgés de 6 à 14 ans atteints de déficience mentale, d'autisme et de trouble apparentés.

Parmi les manifestations et les temps forts de ces deux journées, l'objectif est également de rassembler les fonds nécessaires à l'achat d'un nouveau véhicule collectif pour les enfants de l'IMP par différentes actions, une tom-



L'IMP Les Catherinettes prépare chaque année un spectacle de théâtre avec les enfants de l'institut. La représentation de cette année aura lieu le vendredi 23 mars. Archives Hervé Kielwasser

bola et la vente d'un livre de cuisine au prix de 10 € : des recettes proposées par les enfants de l'IMP, parents et professionnels.

## Du théâtre pour commencer

Premier événement, vendredi 23 mars à 19 h à La Comédie de l'Est, avec la représentation théâtrale « Je suis... » interprétée par les enfants de l'IMP en partenariat avec la Comédie de l'Est, suivi du discours des officiels et d'un cocktail. Cette représentation représente le fruit d'un long travail entrepris par ce groupe de 13

jeunes déficients intellectuels, pendant les ateliers théâtraux de l'IMP, animés par deux comédiens professionnels. Le spectacle est ouvert à tous les publics parents, professionnels, particuliers.

Le temps de fête plus officiel est prévu samedi 24 mars à partir de 9 h, avec notamment le gâteau d'anniversaire à 11 h : les familles, les anciens et les professionnels de l'IMP y sont plus spécifiquement conviés. Une exposition retracera les 50 ans des « Catherinettes », exposition de la fresque réalisée par les enfants de l'IMP, spectacle « Les 4 sai-

sons » présenté par les enfants de l'École Buissonnière.

L'Arsea a été créée en 1946 pour œuvrer au bénéfice des enfants en difficulté, et a élargi son champ de compétence en direction des personnes en situation de handicap à partir des années 1960. Aujourd'hui l'Arsea développe ses actions sur trois pôles : Protection de l'Enfance, Handicap, Développement Social par le biais de 43 établissements du Nord au Sud de l'Alsace.

L'ARSEA fête en 2012 ses 50 ans d'expérience d'accompagnement des personnes en situation de handicap. L'association lancera les activités rappelant son demi-siècle de prestations dans ce domaine le 23 mars à l'IMP « Les Catherinettes » à Colmar, premières des manifestations et rencontres qui marqueront tout au long de l'année cet anniversaire. Moment fort, le colloque organisé par l'Arsea le 25 octobre sur le thème « Dans une société en crise identitaire et économique, quelle place pour la personne en situation de handicap », privilégiera la réflexion sur le parcours de vie des personnes en situation de handicap.

■ CONTACT IMP « Les Catherinettes » - Tél. 03.89.41.01.82. ; accueil.imp@arsea ARSEA, Tél. 03.88.43.02.50. ; www.arsea.fr